

# NYARIOS

## Dandim 0811/Tuban Hadiri Apel Gelar Pasukan Pengamanan Natal Dan Tahun Baru 2025 Di Mapolres Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.NYARIOS.COM](http://TUBAN.NYARIOS.COM)

Dec 20, 2024 - 17:43



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Menghadiri Kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru Tahun 2024 Dalam Rangka Pengamanan Natal 2024 Dan Tahun Baru 2025 Bertempat

Di Lapangan Mapolres Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudiro Husodo Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Jum'at (20/12/2024)

Kapolres Tuban, AKBP Oscar Syamsudin menyampaikan penekanan Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto dalam Apel Kasatwil Polri bahwa, "Nataru di depan mata. Saudara akan sibuk, Saudara akan capek, jadi laksanakan tugas pengamanan dengan baik".

Untuk itu, kita harus mempersiapkan seluruh rangkaian pengamanan dengan sebaik-baiknya. Terlebih lagi pengamanan Nataru kali ini bersamaan dengan pengamanan sisa tahapan Pilkada Serentak, sehingga perlu diantisipasi adanya potensi gangguan lainnya yang dapat terjadi.

Perlu kita ketahui bersama, perayaan Natal dan Tahun Baru merupakan salah satu agenda nasional yang rutin dilaksanakan setiap tahun. Perayaan Nataru menjadi momen penting bagi masyarakat untuk beribadah, bersuka cita, berlibur dan berkumpul bersama keluarga, sehingga akan berdampak pada meningkatnya mobilitas serta aktivitas masyarakat secara masif di berbagai daerah.

Ditempat Terpisah, Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., saat ditemui tim penerangan Kodim 0811/Tuban menegaskan bahwa TNI siap membantu kepolisian dan pemerintah daerah kabupaten tuban dalam kegiatan pengamanan Ibadah Natal tahun 2024 dan Tahun Baru 2025 Di wilayah Kabupaten Tuban.

"Dandim juga mengharapkan kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan saling menghormati antar umat beragama selama masa perayaan ini. "Mari bersama-sama kita wujudkan suasana yang adem Ayem di wilayah Kabupaten Tuban', Tegap Dandim Tuban. (Farozych)